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市議会11月臨時会が11月21日に開か
れ、補正予算の市長専決の承認など3件
の市長提出議案を審議しました。
12月定例会は12月2日から22日まで

の21日間にわたって開かれ、イラクに
自衛隊を派遣することに反対し基本計
画の撤回を求める意見書など2件の議員
提出議案、旧小川東小学校施設の有効
活用を図るための小平元気村おがわ東
条例など35件の市長提出議案、並びに
市民の皆様等から提出された17件の請
願について審議しました。
また、市政全般にわたって、24人の

議員から61件の一般質問がありました。

で
も
取
り
上
げ
ら
れ
て
き
ま
し
た
コ

ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
の
試
行
運
行
が
こ

と
し
の
1
月
18
日
よ
り
開
始
し
ま
し

た
。
市
民
の
皆
様
の
快
適
な
足
と
し

て
、
よ
り
多
く
の
方
々
の
ご
利
用
を

待
ち
望
ん
で
お
り
ま
す
。
ま
た
、
旧

小
川
東
小
学
校
施
設
に
は
、
複
合
施

設
で
あ
る
「
小
平
元
気
村
お
が
わ
東
」

が
今
月
の
29
日
よ
り
、
一
部
オ
ー
プ

ン
い
た
し
ま
す
。
こ
の
施
設
に
は
、

男
女
共
同
参
画
セ
ン
タ
ー
、
青
少
年

セ
ン
タ
ー
、
子
ど
も
家
庭
支
援
セ
ン

タ
ー
な
ど
、
市
に
と
っ
て
新
し
い
事

業
も
多
く
含
ま
れ
て
い
ま
す
。
さ
ま

ざ
ま
な
年
代
の
方
が
集
い
、
自
主
的

な
活
動
や
交
流
、
ま
た
福
祉
の
増
進

を
図
る
場
と
し
て
、
活
発
な
取
り
組

み
が
行
わ
れ
る
こ
と
が
期
待
さ
れ
ま

す
。
こ
の
よ
う
に
、
高
品
質
な
ま
ち

の
実
現
に
向
け
た
取
り
組
み
は
、
着

実
に
進
め
ら
れ
て
お
り
ま
す
。

ま
た
昨
今
、
治
安
悪
化
に
よ
る
社

会
不
安
が
増
し
て
い
ま
す
。
市
民
か

ら
は
防
犯
対
策
の
要
望
が
高
ま
っ
て

お
り
、
安
心
し
て
暮
ら
す
こ
と
の
で

き
る
ま
ち
が
今
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

こ
れ
に
つ
い
て
も
早
急
に
対
策
を
講

ず
る
べ
き
課
題
と
し
て
、
市
議
会
で

も
活
発
な
議
論
が
展
開
さ
れ
て
お
り
、

行
政
と
と
も
に
取
り
組
ん
で
ま
い
り

ま
す
。

時
代
が
急
速
に
変
化
す
る
中
で
、

ニ
ー
ズ
を
的
確
に
と
ら
え
、
そ
の
実

現
に
向
け
て
市
民
の
皆
様
と
議
員
が

一
丸
と
な
り
、
全
力
を
尽
く
し
て
ま

い
る
所
存
で
あ
り
ま
す
。

本
年
も
市
民
の
皆
様
の
ご
理
解
、

ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い
申

し
上
げ
る
と
と
も
に
、
皆
様
の
ご
健

康
と
ご
多
幸
を
お
祈
り
申
し
上
げ
、

新
年
の
ご
あ
い
さ
つ
と
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
す
。

新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。
日
ご
ろ
よ
り
市
議
会
に

対
し
ま
し
て
、
温
か
い
ご
支
援
と
ご

協
力
を
賜
り
、
市
議
会
を
代
表
し
て

厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

昨
年
は
、
市
議
会
議
員
の
改
選
の

年
で
あ
り
ま
し
た
。
現
下
の
長
引
く

不
況
が
市
財
政
に
も
深
刻
な
影
響
を

与
え
、
ま
た
国
は
、「
補
助
金
の
削

減
」「
地
方
へ
の
税
源
移
譲
」「
地

方
交
付
税
の
見
直
し
」
の
い
わ
ゆ
る

三
位
一
体
の
改
革
の
推
進
を
打
ち
出

し
て
い
ま
す
。
そ
の
手
法
に
よ
っ
て

は
、
地
方
自
治
体
は
さ
ら
に
厳
し
い

状
況
に
置
か
れ
る
こ
と
も
考
え
ら
れ
、

こ
う
し
た
今
日
の
市
を
取
り
巻
く
難

し
い
局
面
を
打
開
す
べ
く
、
市
議
会

は
新
た
な
メ
ン
バ
ー
で
、
市
民
サ
ー

ビ
ス
の
向
上
を
目
指
し
さ
ま
ざ
ま
な

議
論
を
重
ね
て
お
り
ま
す
。

ま
た
、
昨
年
12
月
か
ら
会
議
録
検

索
シ
ス
テ
ム
が
ス
タ
ー
ト
し
、
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
で
本
会
議
の
会
議
録
を
ご

覧
い
た
だ
け
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

市
議
会
が
よ
り
皆
様
に
身
近
な
も
の

に
な
る
よ
う
、
こ
れ
か
ら
も
努
力
し

て
ま
い
り
ま
す
。

さ
て
、
長
年
議
会
の
一
般
質
問
等

こだいらに待望のコミュニティバスが誕生（起終点の「津田公民館・図書館」にて）
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